



Colegio Parroquial Santo Cura de Ars

Análisis Película

Los Coristas

Nombre del Alumno (a)

Sofia Torres

Grado: 11°

Docente de Música

Miguel Ángel Rodríguez

Bogotá

Octubre 30 de 2021

## Los Coristas

Esta película trata de un profesor y compositor de música, preceptor de un instituto correccional de menores, en donde el director del reformatorio intenta con dificultad mantener disciplinados a los alumnos problemáticos imponiendo su propio sistema educativo llamado de acción y reacción.

El profesor no fue muy bien recibido, ya que los niños pensaban y tenían la ideología de que él era igual que los demás profesores. Mathieu quien era el profesor, se dio cuenta de cómo trataban a los niños, con acciones que no eran correctas para corregir los errores que ellos cometían, el intento agradecerles a los niños pero a un así ellos lo molestaban mucho.

Los niños no les gustaban las clases, ya que los profesores que tenían eran rudos con ellos, los castigaban, los trataban mal y los mismos profesores se encargaban de bajarles la autoestima.

Los alumnos no le ponían mucho interés a las clases pero cuando llegó Mathieu se propuso que los estudiantes fueran alguien en la vida sin necesidad de la violencia y de malos tratos que los hacían sentir mal, él tenía un don que le gustaba la música, los niños por hacerle una broma se metieron sin permiso al lugar donde él descansaba le tomaron su cartera en la que se encontraban sus notas más importantes.

Los niños al ver las notas, les causó curiosidad, le dijeron a Mathieu que si les podía enseñar que era lo que tenían esas hojas, a él le emocionó mucho el interés que tenían los niños por aprender cosas nuevas, empezó con unas clases de prueba, en la que vio mucho interés por los estudiantes, que lo motivó a seguir dictando las clases para ver que más habilidades podía encontrar en ellos. Los niños le fueron cogiendo cariño y respeto a este profesor, ya que se dieron cuenta que él era un amigo y no un

enemigo, es así como los conflictos entre ellos se fueron acabando, gracias al profesor.

Los estudiantes con tanta información y cosas que les enseñaba lograron poder cantar y tener un nivel de interpretación y creatividad en la música, al final se convirtieron en unos grandes coristas.

Como conclusión podemos decir que para enseñar se necesita amor, constancia, paciencia y tolerancia, con todos a quienes se les quiere enseñar, como también debemos ser comprensivos, respetuosos y dóciles con todos aquellos que de alguna manera nos quieren compartir su conocimiento y experiencia.

“Gran parte de los conocimientos que hoy poseo y que me hacen sentir orgullosa de lo que hoy en día soy, es por la paciencia y comprensión de mis docentes, que como usted en mis días como estudiante me compartieron. Gracias y bendiciones profesor Miguel por todo lo que me brindo!”.

Por: Sofía Torres 11°